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明日は閉校式～感謝の気持ちをこめて

記録的な暖冬で始まった令和２年も，２月に入ってからの連日の降雪により，校舎の周りは一面の

銀世界。まるで，閉校を惜しむかのように，雪景色の中にくっきりと校舎を際立たせています。

明日は，１４４年の歴史を積み重ねてきた中川小学校の閉校式。「最後の中川っ子」となる３０名

の子どもたち，多数のご来賓の方々，保護者をはじめ多数の中川地域の方々，そして，歴代の教職員

の方々など，３００名近くのみなさんのご参列をいただく予定です。昨日の全校集会において，「閉

校式の後で，みんなの心の中に残るものは何だろう？」と問いかけてみました。子どもたちからは，

「感謝の気持ち」という答えが返ってきました。お世話になった中川小学校への感謝，中川地域のみ

なさんへの感謝，歴史と伝統を作ってくださった諸先輩方への感謝など，一言では言い尽くせない

「感謝の気持ち」をこめて，明日の閉校式に臨みます。子どもたちの思いのこもった呼びかけや中川

っ子ならではの歌声から，「感謝の気持ち」を感じ取っていただければ幸いです。

なお，予報では明日は真冬日になる模様です。式場は，校舎の中でも最も寒い体育館となっていま

すので，子どもたちは防寒着を着用の上，式に臨みます。閉校式のご案内にもありましたが，ご参列

されるみなさんも，防寒着を着用されるなど充分な寒さ対策をお願いします。

学校評議員さんの訪問（２/４）

２月４日（火）は，第２回学校評議員会を開催しました。それに先だって，５校時の時間帯に授業

の様子を見ていただきました。参観後の評議員会では，本年度の「学校評価の分析と振り返り」のご

説明に対し，３名の学校評議員のみなさんから次のようなご意見をいただきました。

〇年度当初に比べ，あいさつ，言葉遣い，姿勢などが向上してきている。

〇友達の発表に対して，意見を述べたり質問したりする力は，統合後にもつながる力だと感じた。

〇「大規模校に行く」という前提で授業が行われており，学習に

楽しく取り組めるような工夫がされている。

〇読書活動は，自分の周りにない情報を得たり，語彙を豊かにし

たりする上でとても大切である。活字に親しむ力，読み取る

力，要約して伝える力を身に付けるためにも継続してほしい。

〇小規模校のよさが充分に伝わってくる授業風景だった。大規模

校に行くことを念頭に，「自分の力でやっていく」という意識

を今後も高めていってほしい。

なお，２月１８日のPTA全体会でも，「学校評価の分析と振り返り」についてご説明いたします。

保護者の方々からも，ご意見をいただければ幸いです。どうぞよろしくお願いします。
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学校公式ブログ http://blog.goo.ne.jp/sembokunakagawa 携帯からも見られます。随時更新中

学校ホームページ http://www.city.semboku.akita.jp/sc_nakasyo/



中川小学校最後のスキー教室を振り返って～感謝のお手紙から

まがるのがとってもうまくなりました。いっぱいまなんで，はなしをきくのもだいじだとわかりました。ぐにゃぐにゃま

がれるようになりました。たくさんまがれました。 （１年 Ｋ.Ｋさん）

スキーきょうしつは，とてもたのしかったです。リフトでたかいところまでいって，下まですべるのでとてもこわかっ

たです。ハの字でまがったり止まったりできるようになりました。めあてをたっせいできたのでよかったです。おんぶ

してくれてありがとうございます。 （１年 Ｏ.Ｎさん）

この前のスキー教室では，おいそがしいところきょうりょくしていただきありがとうございました。わたしたちが安全

にすべられるように，あとからすべってきてくれてありがとうございました。おかげで，けがなくすべれてうれしかった

です。これからも，スキーを上手にすべられるように練習していきたいです。 （２年 Ｔ.Ｈさん）

この前のスキー教室では，おいそがしいところきょうりょくしていただきありがとうございました。先生がＴ.Ｓさんと

練習している時に，前に来て先生のかわりをしてくれてすべりやすかったです。これからもスキーを上手にできる

ように練習していきたいです。角館小学校のスキー教室でも，角小の人のお手本になるようにがんばっていきた

いです。 （３年 Ｈ.Ｙさん）

この前は，スキー教室でいろいろなことを教えてくれてありがとうございました。去年より上手にすべることができ

ました。５人でいろいろなところをすべって，とても楽しくできました。私は，雪のかたまりをよけながらすべりました。

スピードを出したり，ゆっくりすべったりできてよかったです。新雪のところではバランスをとってすべりました。最高

の一日になりました。 （４年 Ａ.Ｒさん）

この前は，スキーのことをいろいろ教えてくれてありがとうございました。曲がる時に力を入れている所に体重を

加えるとすべりやすいということが分かりました。足をそろえて止まるといいと教えてもらったけど，できなかったの

でできるようになりたいです。 （４年 Ｈ.Ｓさん）

全校スキー教室の時は，いろいろと教えてくれてありがとうございました。私は，３回ぐらい転んでしまいました。

でも，先生に言われたとおりにすると，うまくすべれました。とってもうれしかったです。かもしか林間コースで急な

坂があったけど，先生の言うとおりにすると転ばずにすべることができました。最後までいろいろ教えていただき，

ありがとうございました。 （５年 Ｔ.Ｍさん）

スキー教室の時は，教えてくれてありがとうございました。おかげで，けがなく安全にすべることができました。急

なコースも林間コースもたくさんすべることができました。急なコースはハの字でゆっくりすべることができました。

最初は，急な坂で転びそうになったけれど，支えてくれました。すべっている時，転んでしまったけれど，先生は

止まって助けてくれました。今年で中川小学校のスキー教室は終わったけれど，楽しかったです。本当にありがと

うございました。 （５年 Ｏ.Ｓさん）

全校スキー教室の時はありがとうございました。ぼくは，先生が教えてくださったおかげで，うまくすべれました。

そして，安全にすべることができました。それに，転んだ時の立ち方やすべり方などを教えてくれたおかげで，み

んなで楽しくケガなくすべることができました。 （５年 Ｔ.Ｓさん）

６年生のお手紙は，次号で紹介します。


